

17. November 2011

Karen Seelmann-Eggebert
Oberstr. 11
53925 Kall

Sehr geehrte Frau Seelmann-Eggebert,

gerne nehme ich mir die Zeit, Ihnen diese Worte zu schreiben, da ich Ihnen sehr dankbar für das durchgeführte EMail-Coaching bin.

„Was soll ein solches EMail-Coaching schon bringen?“ Diese Frage habe ich mir gestellt, als ich nach mehreren Gesprächen mit Ihnen einfach neugierig war und es einmal ausprobieren wollte. Da ich sehr viel über EMail kommuniziere, kam mir das Angebot eines EMail-Coachings sehr verlockend vor.

Das hier ein Monat schwerer Arbeit auf mich zukam, war nicht abzusehen und von mir auch nicht in dieser Intensität eingeplant.

Es begann damit, aufzuschreiben, was ich von diesem Coaching erwarte. Aus dem Geschriebenen ging es dann direkt an die Arbeit.

Es entspannt sich ein täglicher, tiefgreifender Dialog, der manchmal schon sehr an die Substanz ging. Ihre Fragen, Feststellungen, Kritiken, Ihr Einfühlungs- und Beharrungsvermögen fand ich sehr beeindruckend, zielführend und hilfreich.

Das Coaching hat bei mir in der Tat schon ein Umdenken bewirkt. Diese neue Denkweise hilft mir bei meinen aktuellen Projekten sehr. In schwierigen Situationen nehme ich mich ein wenig zurück und denke an unsere Maildialoge.

Sobald es mir zeitlich möglich ist, möchte ich gerne mit der sicher noch nicht abgeschlossenen Arbeit fortfahren.

Wie Sie ja bereits gemerkt haben, zögere ich nicht, Sie weiterzuempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Schopp